

闘春2017年元旦

れんごう中越地協



連合中越地協幹事会
新旧役員引継会 兼 連合新潟対話会

第916号 2017.1.1
連合中越地域協議会
長岡市東蔵王2-2-68
TEL 0258-24-0515
FAX 0258-24-8930
発行人 矢島 良彦
定 価 1部10円
購読料は会費に含む



新春にあたり

連合中越地域協議会
議長 矢島 良彦

新年あけましておめでとうございます。本年が皆様にとって良き年となりませうお祈り申し上げます。

日頃は連合中越の活動に多大なご理解とご協力を頂き、厚く御礼申し上げます。特に昨年7月の参議院選挙、長岡市長選挙においては、連合推薦候補の当選に向けて行動をして頂き感謝を申し上げます。当選を果たされた議員の皆様には、産別の求める政策実現に向けて汗を流してもらい、我々労働者の生活向上に力点をおいた活動に期待をしたいと思います。また、新市長からも今までと変わらぬ関係で地方自治の発展にご尽力頂くことはもちろん、連合としても様々な支援を行って参りたいと考えております。

さて、安倍政権は「一億総活躍」「介護離職ゼロ」「働き方改革」など耳障りの良いキャッチフレーズを打ち出していますが、一方で介護保険の適用を受けにくくなる制度見直しや残業代ゼロ法案を検討するなど、全く逆行する政策展開も行っています。また、育休2年制など企業活動の停滞を招く恐れのある政策も唐突にだしてきました。こうした政府・与党の動きに対して私達は民進党と連携し、「労働者」生活者の立場からは是非の対応をしっかりと行っていく必要があると見ます。

今、日本の社会・経済は、人口減少・超高齢社会の到来や急速なIT・人工知能技術の進展など、時代の大きな転換点を迎えており、私達働く者の生活や働き方に今後様々な影響を及ぼすことが想定されています。

こうした中であって、連合は2010年に目指す社会像として「働くことを軸とする安心社会」を提起し、「希望と安心の社会づくり」を合言葉に取り組みを進めてきました。しかし、格差社会がもたらしたダメージは非常に大きく、人々の雇用不安、将来不安を払拭できるまでには至っていません。労働者の四割と言われる非正規労働者、年収200万円以下のワーキングプア(働く貧困層)は1,100万人、生活保護受給者は217万人に達しています。

連合は、こうした「格差社会」の進行を食い止め、人々の希望と安心を取り戻すため問題提起し、2020年までに「働くことを軸とする安心社会」実現を目指し、様々な課題に挑戦していきます。

そして、連合には多様な産業・業種の労働組合が加盟し、組合員の働き方にも多様性があります。また、中小の組合も多数加盟しています。こうした組織実態を踏まえ、今後は多様性に対応しながら、同じベクトルに向かって総合力を発揮する、そのような活動展開を更に充実させていきたいと思えます。是非、皆様の更なるご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。

各構成組織役員・組合員の皆様の益々のご健勝・ご活躍を祈念し、新年のご挨拶といたします。本年も、共に頑張りましょう！

あけまして
おめでとーうございませう



議長	矢島 良彦	Uゼンセン
副議長	横澤 勝之	自治労
副議長	羽賀 実	JAM新潟
副議長	與口 篤也	電機連合
副議長	火山 健悟	JP労組
事務局長	松野憲一郎	電力総連
事務局長	小林 守	情報労連
事務局長	多田 義和	日教組
事務局長	飯田 浩二	自治労
幹事	高橋 幸介	Uゼンセン
幹事	伊丹 信夫	JAM新潟
幹事	金子 敬	交通労連
幹事	多田 将行	ヘルスクエア協
幹事	小池 昭夫	自動車総連
幹事	長谷川恵美子	JR総連
幹事	皆川 清市	日教組
幹事	星野 紘史	情報労連
幹事	山崎 文二	運輸労連
幹事	米持 信也	私鉄総連
幹事	多田 啓助	基幹労連
幹事	山田 康浩	JEC連合
幹事	五十嵐 厚	全水道
幹事	関口 善仙	見附支部
幹事	中嶋 信幸	小千谷支部
幹事	半澤 英和	北魚沼支部
幹事	山口耕一郎	南魚沼支部
幹事	石田 千絵	十日町支部
幹事	齋藤 祥一	SJネット
幹事	倉品 祥子	SJネット
幹事	杏名 稔	紙パ連合
幹事	神田 茂信	全労金
幹事	中田 斉	事務局
幹事	木田由紀子	事務局



新年のごあいさつ

長岡市長 磯田 達伸

明けましておめでとうございます。謹んで新年のお慶びを申し上げます。連合中越様におかれましては、日頃から勤労者の地位向上や福祉の充実のために様々な事業に取り組まれるとともに、行政や関係機関との橋渡し役としてご尽力いただき、心から敬意を表します。

連合中越様が中心となって運営されている「ながおかライフサポートセンター」では、行政や弁護士、金融機関、社会保険労務士、カウンセラー等が連携し、解決の糸口を見出すまでのサポートをいただいております。また、「長岡パーソナル・サポート・センター」とともに、勤労者の労働や生活全般の問題、生活困窮者の自立支援などにおいて相談者に寄り添って支援していただき、悩みや不安を抱えている市民にとって大変心強い存在となっています。改めまして感謝を申し上げます。

「長岡パーソナル・サポート・センター」とともに、勤労者の労働や生活全般の問題、生活困窮者の自立支援などにおいて相談者に寄り添って支援していただき、悩みや不安を抱えている市民にとって大変心強い存在となっています。改めまして感謝を申し上げます。

昨今の雇用情勢は、求人数の増加により求人倍率は改善が進んでおりますが、雇用のミスマッチなどにより、希望する職に就けない若者や、求人を出しても応募が無い企業があるのが現状です。

長岡市では、地元企業の人材確保や従業員の定着促進を支援するため、長時間労働の削減や育児や介護との両立など、企業におけるワークライフバランスの取り組みへの啓発を行うとともに、企業の魅力のPRにも積極的に取り組んでまいります。

今年は、長岡の基幹産業である「ものづくり」の魅力を最大限生かすため、地場産業の支援と長岡版イノベーション(技術革新)に挑戦するとともに、企業誘致による魅力的な仕事の創出や、若者の働く場の確保を図ってまいります。さらに、大学や関係機関との連携を図りながら、若者の地元定着やUIターンの促進、若者が活躍できる環境整備を行ってまいります。

また、保育や子育て政策の充実に加え、住み慣れた地域で安心して暮らせるまちづくりの実現に取り組むなど、生活に密着した施策展開により、地域の暮らしの安心を確保します。

今後も、誰もがいきいきと働き、安心して暮らすことのできる環境づくりをはじめ、子どもたちにとって夢と希望にあふれる街になるよう、様々な施策を通じて着実に前進させてまいりますので、引き続き連合中越様をはじめ関係機関の皆様のご支援とご協力をよろしくお願い申し上げます。

結びに、本年が皆様にとりまして幸多い年となりますようお祈り申し上げ、年頭のあいさつといたします。



新年のごあいさつ

見附市長 久住 時男

新春を迎え、謹んで新年のお慶びを申し上げます。

昨年行われたリオ五輪では、日本人選手のメダル獲得数が過去最多となり、日本中が感動と勇気をもらいました。見附市のスポーツ界においても、ソフトテニススポーツ少年団が全国大会で優勝、また今町出身の高井俊さんが育成ドラフト1位指名で読売巨人軍へ入団するなど、うれしいニュースが多く寄せられた年でもありました。

市政に目を移すと、昨年は、住むだけで健康で幸せになるまち「スマートウェルネスみつけ」の取り組みが目に見える形で進み、より一層市民の皆様と将来の

イメージを共有できた1年であったと思います。

8月には、見附の商店街に近接する「みつけ健康の湯 ほっとびあ」がオープンしました。ここにいたるまで多くの市民や議会からご理解をいただいたことに深く感謝しております。既に、約6万の幅広い世代の人達が訪れており、年間20万人を超える集客が見込まれています。オープン後、商店街の歩行者数が増えるなど、まちなかにも新しい人の流れが生まれ始めています。

3月にオープンした市民の芸術の拠点となる「ギャラリーみつけ」も、気軽に上質な時間を過ごせるとあって、11月末までに当初の予想を超える約4万人が訪れています。こうしたにぎわいづくりには、これまで進めてきたコミュニティバスなどの公共交通で拠点を結ぶ取り組みも、大きな役割を果たしているものと考えています。人のたまり場をつくり、人との偶然の出会いがある、そんな幸せを感じる事ができるまちの実現に努めてまいります。

一方、こうしたハード整備と合わせ、人口減少社会に対応した仕組み作りも欠かせません。その中で最も重要な取り組みの一つが地域コミュニティです。12月には中心市街地をエリアに含む「まちなか東コミュニティ」が設立されました。今年は、まちなか西地区での設立に向けた準備が始まり、いよいよ地域コミュニティ設立の総仕上げに着手します。地域を愛する人々が一体となって活動することが、その地域をこの先何十年と輝かせていくことにつながります。これこそが見附全体を元気にする源であり、見附の財産になるものと確信しております。

また、今年は市が造成する住宅地「ウェルネスタウンみつけ」の分譲が始まります。この住宅地は、住むだけで健康になる住宅や快適な空間、人と人との交流を促すまちづくりなどがコンセプトとなっており、まさにスマートウェルネスみつけを目に見える形で実現するものです。これからの地方都市のモデルとなるもので、既に低コスト無電柱化や健康住宅などで、他自治体に広がりを見せています。

先行きの見通しがつきにくい時代にあって、地方創生の名の元に、さまざまな課題に対して生き残りをかけたチャレンジが求められています。本年もスマートウェルネスみつけの実現に向け、市民の皆様とイメージを共有しながら、力を合わせて取り組んでまいります。市民の皆様にとりまして、幸多い年であることを心よりお祈り申し上げ、新春を迎えてのごあいさつといたします。

謹賀新年

本年も変わらぬご愛顧をお願いいたします



長岡支店 TEL.0258-33-6318
長岡北支店 TEL.0258-34-5010

謹賀新年



人と人 自然と食卓 つなげます



KuruCo 総合生協の宅配

新規加入キャンペーン

- 特典1 新規ご加入で **4品プレゼント!**
- 特典2 お届け手数料 **8週連続**
個人宅配 216円が **0円**
ヘア宅配 86円
- 特典3 10(週刊KuruCo)から品以上購入で **10%OFF**
ご加入後3週間一部対象外の商品があります。

0120-222-559 KuruCoコールセンター 月~金曜日9:00~19:00

クルコ 検索 http://www.niigata.coop/